

Testen lassen wo der Dinosaurier wohnt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 27. Mai 2021 um 08:59 Uhr

Drive-in Testzentrum am Rasti-Land

Testen lassen wo der Dinosaurier wohnt

Donnerstag 27. Mai 2021 – **Salzhemmendorf (wbn). Wenn die Familie sorgenfrei einen Ausflug machen möchte, dann müssen aktuelle Testergebnisse vorgelegt werden.**

Warum nicht gleich vor Ort? Rasti-Land in Salzhemmendorf zeigt wie das geht.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend die Pressemitteilung des Testzentrums am Rasti-Land im Wortlaut:

„Seit Dienstag, den 25.05.2021 ist unser Testzentrum am Rasti-Land (Quanthofer Str.) in den Betrieb gegangen. Kostenfreie Bürgertest für jeden möglich.

Die von uns ausgebauten Busse werden vor Ort gut angenommen. Wir möchten die Bürger durch mehr Informationen auf unser Angebot aufmerksam machen.

Das Testzentrum hat Montag bis Donnerstag von 09:30 bis 13:30 Uhr geöffnet.
Freitag bis Sonntag öffnen wir bereits um 9:00 Uhr und schließen erst um 16:00 Uhr.

Die Öffnungszeiten können angepasst werden.

An Ferien- und Feiertagen gelten die Öffnungszeiten wie an Wochenenden, von 9:00 bis 16:00 Uhr.

Termine gibt es über unsere Website im Internet www.testbus-corona.de

Wir haben für alle Kunden eine telefonische Servicehotline eingerichtet: Tel 05041- 983 93 93
Der Kundenservice ist Montag bis Samstag von 9:00 bis 14:00 Uhr erreichbar.

Kunden benötigen zur schnellen Abwicklung dringend einen Termin, der jederzeit online reserviert werden kann. Anmeldungen vor Ort sind mit hohem Aufwand verbunden, aber möglich. Über die Website gibt es sogar die Möglichkeit die gebuchten Termine zu ändern oder

Testen lassen wo der Dinosaurier wohnt

Geschrieben von: Lorenz

Donnerstag, den 27. Mai 2021 um 08:59 Uhr

zu stornieren. Unsere Erfahrung zeigt, dass diese Funktion oft genutzt wird und auch viele andere Testzentren in Deutschland diesen Funktionsumfang gar nicht anbieten.

Zum Einsatz kommen sogenannte PoC-Antigen Schnelltests - das Ergebnis liegt nach ungefähr 15 Minuten bereits vor. Die Kunden müssen das Auto nicht verlassen. Es können sich auch Personen ohne PKW testen lassen.

Besucher des Rasti-Landes können sich ganz entspannt vor dem Besuch des Freizeitparks testen lassen. Kinder unter 15 Jahren unterliegen nicht der Testpflicht.

Das Testergebnis ist 24 Stunden gültig. Unser Testzentrum hat auch am Wochenende sowie Feiertagen geöffnet. Termine sind bis zu 15 Minuten vorher zur Buchung freigegeben.

Die Buchung ist für die kommenden 4 Tage möglich und erfolgt innerhalb weniger Minuten online.

Für weitere Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.“